

le 21 juillet 2016

Dans nos propres mots : Le programme Besoins spéciaux du STTP célèbre ses 20 ans!

Les syndicats peuvent faire beaucoup plus que négocier des salaires et avantages sociaux pour les travailleurs et les travailleuses. Grâce aux syndicats, les travailleurs et travailleuses bénéficient de congés les fins de semaines, de congés annuels et d'un salaire minimum ; et bien sûr, du congé de maternité, une des percées historiques réalisées par le STTP. Les syndicats ont défendu et mis en œuvre des initiatives qui appuient les familles et améliorent notre qualité de vie tout en posant des jalons en matière de justice sociale. Les programmes Besoins spéciaux et Aller de l'avant figurent parmi les exemples les plus remarquables de la façon dont les syndicats améliorent la qualité de vie dans leurs collectivités.

Le STTP a créé une vidéo spéciale d'anniversaire pour célébrer les réalisations du programme Besoins spéciaux. Dans cette émouvante vidéo de 4 minutes, « Dans nos propres mots », (<https://youtu.be/CwZ9NJex6RY>; version LSQ : <https://youtu.be/0HgpVFpTOOM>) des travailleuses et des travailleurs des postes partagent ce que ce projet leur a apporté à eux et à leurs familles.

Le programme Besoins spéciaux, une initiative du Fonds de la garde d'enfants du STTP, est un programme unique en son genre. Il a été lancé en 1996 après qu'une étude parrainée par le Syndicat a révélé que les parents d'enfants ayant des limitations fonctionnelles se heurtent généralement à de plus grands obstacles pour accéder au marché du travail. Le programme fournit de l'information, des ressources et une aide financière aux familles qui comptent des enfants ayant des besoins spéciaux afin d'atténuer le stress émotif, financier et physique et améliorer leur qualité de vie.

Au cours des vingt dernières années, des milliers de travailleuses et travailleurs des postes et leurs familles ont bénéficié de l'aide financière et des ressources du programme. Point tout aussi important, ils bénéficient de l'appui moral dispensé par les conseillers et conseillères du programme et par le personnel du programme. Selon les propres mots d'un travailleur, « Ma conseillère m'a ouvert beaucoup de portes pour répondre aux besoins spéciaux de mon fils...et les renseignements qu'elle fournit font toute la différence ».

Les syndicats font beaucoup plus que négocier des salaires. Le STTP travaille fort afin d'améliorer la vie quotidienne de nos membres et des collectivités dans lesquelles nous vivons et travaillons. C'est exactement ce que nous faisons depuis 20 ans pour les familles d'enfants ayant des besoins spéciaux et, aujourd'hui, nous célébrons cet important anniversaire.

Solidarité,



Dave Bleakney
2^e vice-président national

